

Fecha Sección Página 03.02.2010 Estados 18



JOEL RUIZ

¿Qué pasa en la PGJDF?

ada vez que surge un tema policiaco que llama la atención de la sociedad y principalmente, de los medios de comunicación, éste termina por indigestar a la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal, y evidencia su incapacidad en el manejo de crisis.

Ejemplos de los yerros que se han cometido en esta administración sobran, y si no nada más acordémonos de lo que sucedió en el News Divine y que le costó la chamba a Rodolfo Félix. También podríamos hablar de los tumbos que se dieron en casos Martí o Coppel, entre muchos otros.

Pero en todos ellos existe un denominador común que durante muchos años ha imperado dentro de la corporación y que ya los hemos mencionado: son los in-

tereses de grupo y de corporaciones muy poderosas, tanto que el procurador Miguel Ángel Mancera y sus antecesores no ha podido con ellos.

En el atentado cometido en contra del futbolista Salvador Cabañas de nueva cuenta se evidenció la pugna que prevalece en la institución. Cuando se dio a conocer lo sucedido en el Bar Bar, fue el procurador Mancera quien salió a dar la cara, incluso no se cansó de aparecer en todos los espacios informativos, tanto en televisión como en radio, ofreciendo versiones creíbles.

Sin embargo, al día siguiente apareció el subprocurador de Averiguaciones Previas de la Procuraduría, Luis Genaro Vázquez, quién sabe por qué motivo, y comenzaron los tumbos en las investigaciones, las filtraciones sobre las causas del atentado que dieron al traste con la línea inicial y ampliaron las dudas sobre lo sucedido.

Pero el momento más crítico se vivió el pasado 26 de enero, cuando el subprocurador Genaro Vázquez, sonriente, salió a dar una conferencia de prensa para anunciar que El Contador, escolta de El JJ, quien atentó eontra el futbolista, era Eduardo García Alanís, un delincuencillo dedicado a robar a cuentahabientes y, lo peor, que la PGR lo dejó en libertad.

Cuentan que cuando bajó a la sala de

prensa de la PGJDF, Genaro Vázquez guardó sigiloso la información e incluso no se la proporcionó al área de Comunicación Social, pues era uno de sus triunfos en uno de los casos más sonados en el país.

Al día siguiente, tuvo que reconocer su craso error y comer camote. Decir que se equivocó y que no era quien en verdad era.

Por otro lado se dice que Gabriel Regino, fue el intermediario entre él y las bailarinas cubanas que hoy extrañamente no están arraigadas y gozan de protección.

Lo cierto es que Genaro Vázquez cuenta con el apoyo directo del jefe de gobierno Marcelo Ebrard, lo que le ha permitido actuar de esa forma y poner en riesgo al interior de la dependencia la autoridad de Miguel Ángel Mancera.

Lo más lamentable de esta pugna y lucha de poderes es que la institución es la única que pierde y hoy nadie puede creer en sus resultados. Pero allá ellos, aunque habría que tomar en cuenta que la política del mandatario capitalino es la de divide y vencerás, que por cierto ejerce con mucha frecuencia en su gabinete y hasta el momento le ha dado resultados.

EL AGUA. Cambiando radicalmente de tema, habrá que estar muy pendientes porque en los próximos días la Asamblea Legislativa del Distrito Federal celebrará una



Página 1 de 2 \$ 31149.30 Tam: 326 cm2 JMENDOZA



Fecha	Sección	Página
03.02.2010	Estados	18

sesión extraordinaria para tratar de sacar el tema de los incrementos en el servicio de agua potable en la ciudad.

Resulta que los legisladores buscan enmendarle la plana al gobierno capitalino sobre los yerros cometidos por la Secretaría de Finanzas por la forma en que definieron las rezonificaciones.

Dichas medidas se tomaron con base en el nuevo sistema de actualización catastral que les permitiría definir con certeza el tipo de construcción y, consecuentemente, su nivel socioeconómico con la finalidad de realizar un cobro adecuado a sus posibilidades.

En este famoso programa de actualización se pagó a la empresa El Corte Inglés 414 millones de pesos y, según presumió la propia Secretaría de Finanzas, tenía un margen de error de un centímetro cada 100 kilómetros, pero ahora resulta que no sirvió para definir los incrementos en las tarifas de agua potable.

Hoy el tema ya es eminentemente político y los cambios se harán con base en esos criterios, si no pregúntenle al presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua, Víctor Varela, quien ofreció a los priistas cambiar las tarifas en colonias priistas. No cabe duda que vamos como los cangrejos.

joelruiz71@yahoo.com.mx